

Siria califica de 'totalmente infundadas' las acusaciones sobre un 'crematorio'



Damasco, 16 may (AFP) - El gobierno de Bashar al Asad tildó este martes de 'totalmente infundadas' las declaraciones de Estados Unidos, que acusó al régimen sirio de usar el crematorio de una cárcel para quemar los cadáveres de miles de presos.

Esas acusaciones son totalmente infundadas, no son nada más que el producto de la imaginación de esta administración y de sus agentes, declaró el ministerio de Relaciones Exteriores sirio, según la agencia de noticias estatal Sana.

'Las sucesivas administraciones estadounidenses han fabricado repetidamente mentiras y acusaciones para justificar sus políticas agresivas e intervencionistas en otros países soberanos', añadió el ministerio.

'Ayer la administración de Estados Unidos sacó un nuevo guion de Hollywood desconectado de la realidad, al acusar al Gobierno sirio de (...) construir un crematorio en la cárcel de Saydnaya'.

Por su parte, Francia pidió que se realice una 'investigación internacional (...) en el menor plazo posible', según indicó el portavoz de su ministerio de Relaciones Exteriores. El portavoz instó a 'los apoyos del

régimen, en particular Rusia, a utilizar su influencia sobre Damasco' para que autorice el acceso de la Comisión de Investigación Internacional y del Comité Internacional de la Cruz Roja.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/129868-siria-califica-de-totalmente-infundadas-las-acusaciones-sobre-un-crematorio>



Radio Habana Cuba